

Operación Calamar. Provoca reacciones en senadores

PRM cree deben procesarse PLD ve trasfondo político

Antonio Taveras del PRM pidió que no se escondan en la política y José del Castillo PLD considera innecesarios los allanamientos.

Troi Orlando Espejo
troiorlando@hotmail.com

La acción del Ministerio Público de allanar las casas y detener a varios dirigentes

del PLD de la Operación Calamar encontró ayer reacciones diversas entre los senadores Antonio Taveras del Partido Revolucionario Moderno (PRM) y José del Castillo Saviñón del Partido de la Liberación Dominicana (PLD). Mientras el senador por la provincia Santo Domingo Antonio Taveras considera que los ex funcionarios del PLD de-

ben ser procesados de manera transparente y con las pruebas suficientes, el senador José Del Castillo Saviñón entiende que se trata de una táctica mediática en el inicio de la campaña electoral.

“Ha habido unos apresamientos, hay unas acusaciones del Ministerio Público que esperamos estén bien fundamentadas



Antonio Taveras



José del Castillo Saviñón

y que la justicia actúe con total independencia; y que todo aquel que desfalcó al Estado Dominicano, pues que tenga sus consecuencias, que no se esconda detrás de la política para esconder su mañosería y sus robos”, expresó Taveras.

Para el senador del PLD Del Castillo Saviñón todo parece tener un trasfondo político. “Estamos a menos de un año de las elecciones de febrero. En el caso de Gonzalo Castillo, nuestro candidato presidencial en las elecciones pasadas, está involucrado en un expediente que no tiene nada que ver con su gestión en Obras Públicas”, dijo.

Delincuencia. Los destrozos son frecuentes

Vándalos aterrorizan liceo en Los Alcarrizos; piden intervención PN

Comunidad convocó a prensa el domingo para ayer y esa misma noche el distrito 15-01 mandó suspender clase y abortó la actividad

Petra Saviñón
petrasavinon@gmail.com

Las bandas que actúan sin control desde hace dos años en el Liceo Manuel Aurelio Tavárez Justo, del sector Piña Linda, en Los Alcarrizos, tienen una amplia red de acción, desde grafitis amenazantes y obscenos hasta destrozos de aulas y robo.

La denuncia de la comunidad educativa establece que los delincuentes sustrajeron un equipo completo de laboratorio, abanicos, computadoras, y otros dispositivos. Consigna que incluso, han penetrado en plena docencia y robado dinero y útiles de los salones de clases.

Este malestar preocupa igual al resto de los moradores, que temen que los desaprensivos, a los que la Policía no ha podido ni arrestar ni identificar, extiendan los daños a estudiantes, docentes y el personal administrativo.

El comunitario Efrén Jacobo explica el modus operandi: para entrar, saltan las paredes en grupo.

Indica que las autoridades del recinto, en combinación con la Asociación de Padres, han remitido la



Uno de los múltiples desórdenes en el centro educativo.

INESPERADO MENSAJE Actividad trunca

Buenas tardes padres y tutores. Les informamos que mañana (ayer) no habrá docencia. Esto porque fuimos otra vez víctima de robo y las autoridades harán las investigaciones. Dice el comunicado con el que la dirección del distrito 15-01 suspendió las clases y evitó la rueda de prensa convocada para ayer. Ningún representante del distrito acudió.

situación al distrito 15-01, y a la Policía no una vez, muchas, sin resultados.

“Vale decir que el centro está en una zona aislada, apta para cualquier tipo de delito, ya que a partir de las 7:00 de la noche es un área muerta”, advierte.

Como para rematar, den-

tro del plantel hay situaciones de peligro, como las registradas con alumnos que asisten con armas blancas y pistolas.

¿UNA COINCIDENCIA?

El domingo, ciudadanos angustiados por el problema convocaron a una rueda de prensa para la mañana de ayer, pero esa misma noche dominical, de forma sorpresiva y después de convocar a los medios, recibieron un mensaje de la dirección del distrito 15-01 para informar que “no habrá docencia este lunes” porque la Policía intervendría el plantel para verificar los daños.

Les asombra que preciso ese día en el que organizaron la actividad para denunciar ante los periodistas, llegara el comunicado que atemorizó al personal y desistió de plantear las acciones de larga data de las que es víctima. ■



República Dominicana
Junta Central Electoral

CONVOCATORIA
PROCESO DE EXCEPCIÓN DE URGENCIA
REFERENCIA: JCE- CCC-PEUR-2023-0003

La Junta Central Electoral al tenor de las disposiciones contenidas en las Leyes: 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas; 20-23 Orgánica de Régimen Electoral, así como de su Reglamento Interno para las Compras de Bienes y Contrataciones de Obras y Servicios, convoca al Proceso de Excepción de Urgencia Ref.: JCE-CCC-PEUR-2023-0003, para la selección de la (s) empresa (s) que se encargará (n) del **suministro de las valijas de seguridad**, las cuales serán utilizadas en los procesos electorales.

En procura de contratar y adquirir estos materiales en tiempo oportuno y sin lesionar los principios de eficiencia, transparencia, libre participación, razonabilidad, economía y celeridad que requieren las normas, se convoca a concurso público, cuyo requerimiento se podrá descargar y consultar en la página Web de la JCE (www.jce.gob.do) y en el Portal Transaccional que administra la Dirección General de Contrataciones Públicas.

En el concurso tendrán derecho a participar las empresas que estén al día en el pago de sus obligaciones fiscales, que cumplan con los requerimientos legales y normativos de compras y contrataciones públicas que apliquen a la Junta Central Electoral y cuyos fines sociales sean compatibles con el objeto contractual.

Las propuestas se recibirán de manera física, en sobres separados y debidamente cerrados (Sobre A y Sobre B), las mismas deben entregarse en las oficinas del Comité de Compras y Contrataciones, ubicadas en la Av. Gregorio Luperón No.118, a más tardar las **cuatro de la tarde (4:00 P.M.) el día 3 de abril del 2023.**

Para más información pueden comunicarse al teléfono: (809) 537-0946 o en el e-mail: licitaciones@jce.do

Luis A. Mora Guzmán
Presidente
Comité de Compras y Contrataciones

